## Fit durch Turnen, Radeln und vieles mehr

Seit 50 Jahren gibt es beim ESV Mitterskirchen die Abteilung Gymnastik – Lob für ehrenamtliche Mitstreiter und Ehrung für die Gründungsmitglieder

Mitterskirchen. Gesellig haben die Gymnastikdamen und Herren des ESV ihr 50-jähriges Bestehen gefeiert. Eingebunden in die ordentliche Jahresversammlung wurde ein halbes Jahrhundert Sport auf der Gymnastikmatte ausführlich Revue passiert. Ein Riesenkompliment machten die Ehrengäste dabei den männlichen und weiblichen Turnerinnen: Zum einen, weil sie sportlich aktiv sind, zum anderen, weil sie vorbildlich zusammenhalten und die Kameradschaft innerhalb der großen ESV Familie pflegen.

Den Festakt eröffnete Spartenleiterin Gabi Burghofer im vollbesetzten Saal des Gasthauses Neumaier in Fraundorf, wo sie knapp 95 Mitglieder begrüßen konnte. Bürgermeister Christian Müllinger betonte, den Verantwortlichen der Abteilung sei über 50 Jahre hinweg das Kunststück gelungen, die Mitglieder immer wieder mit neuen Ideen zu begeistern. Gerade die Sparte Gymnastik biete das optimale Angebot für die ganze Familie: Kinder, Frauen und auch mittlerweile Männer jeden Alters. Der besondere Dank gilt in hohem Maße allen Personen, welche in den 50 Jahren Verantwortung übernommen hätten. Dass in der langen Zeit nur viermal der Vorsitz gewechselt habe, zeige von der Harmonie der Abteilung. Abschließend überreichte er an die Vorsitzende ein Präsent.

Für die ESV Vorstandschaft sprach Stefan Gruber von einem Festtag für die ganze Sportlerfamilie. Dass in der gut funktionierenden Abteilung für den Nachwuchs viel getan werde, freue ihn besonders. Auch ohne Wettkampfgedanken gäbe es ein umfangreiches Sportangebot und der olympische Gedanke "dabei sein ist alles" stehe bei der Gymnastikgruppe an vorderster Stelle. Sehr passend dokumentierte er den Ursprung der Gymnastik und überreichte als bleibende Erinnerung einen "Radlständer", da ja die turnenden Damen und Herren vorbildlich mit dem Rad zu den Turnstunden in den beiden Räumen der Mehrzweckhalle anreisen. Lobend erwähnte er auch das Engagement der Damen, wenn es gelte, die anderen Sparten bei Veranstaltungen und Festen zu unterstützen.

Anschließend stärkten sich alle Anwesenden an einem kulinarischen Abendessen das keine Wünsche offen ließ. Nach diesen kulinarischen Schmankerl erinnerten alle anwesenden ehemaligen Vorsitzenden mit einem Streifzug durch das Mitterskirchner Damen- und Herrenturnen. In einer imposanten Multi Media Show, wurden für 50 Jahre Gymnastikabteilung nochmals viele schöne Momente in Erinnerung gebracht. Gabi Burghofer begleitete dabei in passenden Worten und Anmerkungen sehr treffend 50 Jahre Turnen beim ESV, das ja bekanntlich am 26.Februar 1972 mit 33 Damen ihren Anfang nahm. Aktuell sind 457 Personen als Mitglieder eingeschrieben. (Der Anzeiger berichtete im Vorfeld ausführlich darüber).

Lang war abschließend die Liste des Dankes der Vorsitzenden nach allen Richtungen, in besonderem Maße an ihre aktuellen Vorstandsmitglieder und Übungsleitern. Trotz beruflicher Belastung, schulpflichtiger Kinder und vieles mehr opfern sich regelrecht viele ehrenamtlich an 365 Tagen im Jahr, damit die Turnsparte lebt, so Burghofer.

Mit der 50- Jahr Feier verbunden war die Jahresversammlung. 2. Kassenverwalterin Maritta Kellhuber berichtete dabei von einem soliden Finanzpolster. Eine saubere Verwaltung der Vereinsgelder bescheinigten die Revisoren Marianne Reitberger und Hildegard Kellhuber.

Im Mittelpunkt standen abschließend bei den vielfältigen Ehrungen die Gründungsmitglieder, langjährige und verdiente Mitglieder sowie die ehemaligen Vorsitzenden. Ein besonderer Höhepunkt war zudem die Ernennung von Marianne Lorenz und Inge Henghuber zu Ehrenmitgliedern. Seit vielen Jahren engagierten sie sich innerhalb der Vorstandschaft vorbildlich und sind auch noch aktuell mit viel Herzblut bei der Sache wenn sie gerufen werden. In der Laudatio von Mariannen Lorenz erinnerte Gabi Burghofer an eine wertvolle Ideengeberin als stiller Vorarbeiter bis hin zur Chefsache nach allen Richtungen. Inge Henghuber bezeichnete sie als Sportskanone, ob beim Turnen, Zumba, Piloxing, Step oder Rückenfit und als wichtigen Ersatz bei Ausfällen der Übungsleiter.

Die Feier endete mit einem vielfältigen Nachspeisenbuffet, welches von der aktuellen Vorstandschaft zubereitet wurde. Unter den Ehrengästen waren auch Pfarrer Nelson, die Ehrenbürger Georg Hölzl und Erwin Keiß sowie als Vertreter der Stockschützen Bernd Strasser um mit der Gymnastikabteilung zu feiern, ebenso wie die Übungsleiter Kirsten Hayd, Inge Henghuber, Elfriede Nöhmayer und Lidwina Kurz.

## Ehrungen:

Langjährige Abteilungsmitglieder und Mitglieder wurden beim Festabend ausgezeichnet, und zwar für

10 Jahre: Judith Bachmeier, Martina Merzer, Gabi Dienstbeck, Petra Zöllner, Elisabeth Rothmeier, Margit Sextl, Selina Schlier, Elisabeth Reff, Elena Schönberger, Hannah Zellhuber, Stefanie Baumgartner, Conny Grötzinger, Christa Mühlthaler, Beate Hagn und Irmgard Ganghofner.

20 Jahre: Erwin Huber, Josef Schiebelsberger, Klaus Weitzhofer, Josef Kellhbuber, Hans Arbinger, Rudolf Reitberger, Rudolf Henghuber, Ingeborg Triesch und Monika Leitner.

25 Jahre: Manuela Kaufmann, Luise Maier, Regina Nock, Regina Hofmayer, Elisabeth Hörl, Kathie Lorenz, Lisa Kronberger, Angelika Kurz und Veronika Preisinger.

30 Jahre: Anna Huber.

40 Jahre: Hildegard Baumann, Marianne Reitberger, Maria Geier, Andrea Seibold und Helga Arbinger.

50 Jahre: Irene Kolbeck, Gertraud Kreipl, Otti Bachmeier, Brigitte Eder, Amalie Schmidt und Franziska Zellhuber. (hm)



Ernennung zu Ehrenmitgliedern: von links Bürgermeister Christian Müllinger, 2. Vorsitzende Christa Mühlthaler, Marianne Lorenz, Inge Henghuber und Vorsitzende Gabi Burghofer.



Seit 50 Jahren als Gründungsmitglieder bei der Gymnastikgruppe: hinten von links Vorsitzende Gabi Burghofer, Linnerl Geier, Irene Kolbeck, Maria Maier, Renate Reichenberger und Brigitte Eder- vorne von links Otti Bachmeier, Traudl Kreipl, Erna Freilinger und Franziska Zellhuber.



Seit vielen Jahren unentbehrliche Übungsleiter- von links 2. Vorsitzende Christa Mühlthaler, Elfriede Nöhmayer, Vorsitzende Gabi Burghofer, Kirstin Hayd, Lidwina Kurz und Inge Henghuber.



Dank an die bisherigen Vorsitzenden – von links Vorsitzende Gabi Burghofer, Bürgermeister Christian Müllinger, Traudl Kreipl, Melitta Baumann, Monika Hopper-Spirkl